



Rechaza que México minimice la consulta

Trabajamos por un entendimiento con EU y Canadá: Ebrard

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, aseguró que no pretende minimizar la importancia que tiene el panel de revisión para resolver la controversia presentada por EU y Canadá en protesta por la política eléctrica mexicana. Sin embargo, reiteró que el país ya prepara sus argumentos de cara al proceso de consulta que es previo al panel al que se llega de no alcanzar un proceso de reconciliación. En un video



difundido en sus redes sociales, el canciller reiteró que los paneles son un método convencional para resolver diferencias de tipo comercial, que se instituyeron princi-

palmente por la Organización Mundial del Comercio. También que el proceso de consultas normalmente está organizado para tener un diálogo, “entender qué es lo que tu contraparte plantea y tratar de llegar a algún tipo de acercamiento”. Pero advirtió que el problema que acarrea el panel es que es un juego suma cero, lo que quiere decir que “tienes una tercera especializada y puedes ganar todo o perder todo”.